

# KABAR TERBARU

## Patroli Lautan Biru KRYD dan Dialogis untuk Antisipasi C3 dan Geng Motor di Wilayah Polsek Warungkondang

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 20, 2024 - 18:01



*Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Warungkondang* Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Lautan Biru KRYD dan dialogis dalam rangka mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta aktivitas geng motor di wilayah hukum Polsek Warungkondang. Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Teguh Waluyo, Aiptu Mustamin, dan Aipda Yosep pada hari Jumat, 19 Juli

2024.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Warungkondang Kopol Usep Nurdin, S.I.P., M.M., C.H.R.A., menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif dan preemtif untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Warungkondang.

"Patroli Lautan Biru KRYD dan dialogis ini adalah langkah nyata kami untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta mencegah terjadinya kejahatan C3 dan aktivitas geng motor yang meresahkan. Kami berharap dengan adanya patroli rutin ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari," ujar Kapolsek Warungkondang Kopol Usep Nurdin.

Selama patroli, petugas juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga, memberikan penyuluhan tentang pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, serta mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan. Masyarakat menyambut baik kegiatan ini dan menyampaikan apresiasi kepada jajaran Polsek Warungkondang atas upaya yang telah dilakukan.

Dengan dilaksanakannya Patroli Lautan Biru KRYD dan dialogis ini, diharapkan dapat menekan angka kejahatan di wilayah Warungkondang dan meningkatkan hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat. Kapolsek Warungkondang juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan masing-masing.